

## Veranstaltungshinweis

## Darauf kommt es bei der Patientenverfügung an

**Weiden.** Im Vortrag "Patientenverfügung – was ist wichtig?", einer Kooperationsveranstaltung der Kliniken Nordoberpfalz AG und der Volkshochschule Weiden-Neustadt erklärt Dr. Stephanie Kuchlbauer, Chefärztin der Klinik für Palliativmedizin in Weiden, wie eine Patientenverfügung aus medizinischer Sicht sinnvoll gestaltet wird. Sie soll den Willen des Kranken in schwierigen Situationen klar zum Ausdruck bringen.

Dr. Kuchlbauer erläutert detailliert, welche Behandlungsmöglichkeiten in kritischen Situationen wie künstliche Ernährung, Beatmung oder Schmerztherapie zur Verfügung stehen. Dabei ist es wichtig, persönliche Entscheidungen präzise formulieren können. Interessierte erhalten Einblicke, wie die Patientenverfügung im Zusammenspiel mit der ärztlichen Versorgung und der rechtlichen Betreuung wirkt, um sicherzustellen, dass medizinischen Wünsche auch im Ernstfall respektiert werden. Der Vortrag am Mittwoch, 29. Januar, von 18 bis 19 Uhr, ist kostenfrei. Er findet in den Räumen der VHS in der Luitpoldstraße 24 in Weiden statt und richtet sich an alle, die eine fundierte und medizinisch abgestimmte Patientenverfügung erstellen möchten.